



Fédération Nationale des Corps de Sapeurs-Pompiers du Grand-Duché de Luxembourg

Zentralvorstand vom 22.03.2018

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr an der nationalen Feuerweherschule in Niederfeulen
Sitzungsende: 20:30 Uhr

Anwesend: HH. MAMER Marc Präsident
SCHWARTZ Const Vizepäsident
BIRSCHEIDT Carlo Vizepäsident
JUNCKER Patrick Vizepäsident
GRISIUS Nico Vizepäsident
HEILES Serge Generalsekretär
Entschuldigt: H MARSON Claude Generalkassierer

Delegierter	Name	Anwesend	Ersatz	Anwesend
Norden	SCHMITZ Christian	X	MELKERT Jos	
Osten	THILL Marcel	X	PEREIRA Alex	
Zentrum	GROHMANN Alain	EX	EVERAD Marc	X
Süden	GOEDERT Pierrette	X	Vakant	
Berufsfeuerwehr	KIRSCH Erny	X	BAUSTERT Annick	
JFA	HERMES Frank	X	-	
Inspektorat	HACK Paul	EX	BARTZ Jean	X
Instruktoren	PORTZEN Marc	X	-	
Ambulanciers	MITTEN Marc	X	-	
Gruppen Zivilschutz	Vakant		-	
Andere	Vakant		-	

1) Begrüßung durch den Präsidenten

Präsident Marc Mamer begrüßt die Vertreter des Zentralvorstandes zur Sitzung des Monats März. Nach der Versammlung lädt der Verband zu einem Abschiedsessen zu Ehren von Erny Kirsch ein.

2) Präsenz der Mitglieder des ZV und des Exekutiven Rates

Der vorgenommene Namensaufruf ergibt die Präsenz von 14 Mitgliedern, womit die Versammlung beschlussfähig ist. Claude Marson und Alain Grohmann sind entschuldigt.

3) Schriftwechsel

Serge Heiles informiert die Delegierten über die ein- und ausgegangene Korrespondenz.

4) Bericht der Jugendfeuerwehr

Frank Hermes, Präsident des JFA, hat keine Informationen oder Fragen, die er dem Zentralvorstand vortragen könnte.

5) Bericht + Fragen der Delegierten

Osten

Marcel Thill, Delegierter der Region Osten, fragt ob der Exekutive Rat Informationen zum Reglement über das Volontariat erhalten hat? Das Reglement lässt bereits lange Zeit auf sich warten.

Serge Heiles antwortet, dass das Reglement laut Direktion fertig ist und es sich nur noch um Tage handeln kann bis der Verband es erhalten soll. Während der Ausarbeitung des Reglements hat

man sich entschieden den Inhalt zu kürzen und viele Abschnitte in das interne Reglement unterzubringen.

Marc Mamer fügt dem hinzu, dass seines Wissens nach keine tiefgreifenden Änderungen auf die neuen „Amicales“ zukommen. Die internen Reglements werden dem Verband vorgestellt werden, der im Verwaltungsrat des CGDIS die Meinung seiner Mitglieder vertreten wird.

In der Praxis sollen die Leitung der „Amicale“ ab dem 1. Juli von derselben Mannschaft weitergeführt werden bis sich die neuen lokalen Comités aufgestellt haben.

6) Gesetz CGDIS – Suivi

Das Gesetz wurde im Parlament einstimmig angenommen. Der Präsident ist glücklich wie die Bemerkungen und Kritiken sowie Änderungsanregungen des Verbands mit in das Gesetz eingeflossen sind.

Das offizielle Logo wird der Öffentlichkeit am kommenden Dienstag, den 27. März vorgestellt. Marc Mamer hat die Ehre den Mitgliedern des Zentralvorstands das offizielle Logo des CGDIS bereits vorab vorzustellen, er bittet jedoch die Kollegen keine Fotos zu machen und diese zu veröffentlichen. Er erklärt den Delegierten die Philosophie die hinter dem Logo steckt.

Er erklärt den Delegierten auch kurz wie das neue Gradenreglement funktionieren soll. Die neuen Grade entsprechen den möglichen Karrieren beim Staat, Funktionsgrade werden gänzlich abgeschafft, jedoch erhalten Pompiers welche in verschiedenen Einheiten tätig sind pro Einheit den ihnen zustehenden Grad.

7) Berichte des Exekutiven Rates

a) Museum Géitz

Patrick Juncker informiert den ZV über die Fortschritte beim Projekt „Musée an der Géitz“
Der Bodenbelag wurde gegossen, die Decke wurde abmontiert und die Sanitärarbeiten wurden abgeschlossen.

b) CTIF Réunion commission volontaires 12-14.03.2018

Patrick Juncker und Marc Mamer nahmen in Paris an der CTIF Versammlung der CTIF Kommission „Freiwillige Feuerwehren in Europa“ teil.

Das Urteil des europäischen Gerichtshofs betreffend des Bereitschaftsdienst und dessen Implikation im Rahmen der Arbeitszeitrichtlinie war das Hauptthema der Versammlung.

Viele Länder sind sich der Konsequenzen dieses Urteils nicht bewusst.

Das Problem muss auf europäischer Ebene gelöst werden, die Staaten müssen intervenieren.

c) CTIF Présidents nationaux UE – Sitzung 2018 in Luxemburg

Als Schlussfolgerung des vorigen Punktes hat Marc Mamer beschlossen eine CTIF Sitzung für die nationalen Präsidenten der Feuerwehrverbände in Luxemburg einzuberufen. Die Versammlung wird wahrscheinlich im Mai stattfinden.

Paul Schroeder soll an der Versammlung teilnehmen, es sollen auch Juristen der ASS und des Staates daran teilnehmen, sowie der Innenminister.

Das Ziel ist es die nationalen Präsidenten der Verbände zu informieren und sie dazu zu bewegen bei ihren Politikern zu intervenieren, damit die europäische Gesetzgebung geändert werden kann.

8) Verschiedenes

a) Statutenänderung

Der Exekutive Rat hat entschieden bei der Generalversammlung eine Statutenänderung stimmen zu lassen. Der Name soll geändert werden.

1.1. Die Vereinigung der Feuerwehren des Großherzogtums Luxemburg, gegründet im Jahre 1883, konstituiert am 18.9.1949 als Gesellschaft ohne Gewinnzweck, eingetragen zu Luxemburg am 1.12.1949, Vol. 226, Fol. 10, Case 1, beim Bezirksgericht Luxemburg deponiert am 6.12.1949, trägt den Namen: «POMPJEESVERBAND», Vereenigung ouni Gewënnzweck, oder «FEDERATION NATIONALE DES POMPIERS», association sans but lucratif, oder «LANDESFEUERWEHRVERBAND», Vereinigung ohne Gewinnzweck.

Weitere Statutenänderungen müssen bei der nächsten Generalversammlung gestimmt werden, damit die Statuten mit dem CGDIS übereinstimmen. Bis dahin führt der Verband die laufenden Geschäfte mit den aktuellen Mitgliedern weiter.

b) Delegierte der Ambulanciers - RAGTAL

Marc Mitten bemerkt, dass nach Einführung des CGDIS der Delegierte der Ambulanciers keine Daseinsberechtigung mehr hat.

Marc Mamer antwortet, dass dies mit der Statutenänderung nächstes Jahr behoben wird. Bis dahin sollen die gewählten Delegierten auf ihren Posten bleiben um die Arbeiten des ZV zu gewährleisten.

Den RAGTAL betreffend, fragt Marc Mitten ob man 30 Schutzhüllen für die Helme bestellen kann.

Marc Mamer ist damit einverstanden.

c) Schwimmmeisterschaft

Nico Grisius berichtet, dass die Nationale Schwimmmeisterschaft erfolgreich verlaufen ist. Ein großer Dank geht an die Wehr aus Petingen.

d) Abschied Gust Loeven

Der Abschied von Gust Loeven wird am 6. April in Zivilkleidung stattfinden.